

## ABSTRAKSI

Pariwisata merupakan penghasil devisa negara nomor tiga setelah minyak dan tekstil. Hal tersebut merupakan salah satu penunjang dalam pembangunan kegiatan pariwisata untuk dijadikan industri yang penting. Pada peringkat global, industri pariwisata kini merupakan industri penting sebagai penyumbang terbesar dalam perdagangan internasional selain ekspor barang dan jasa. Kabupaten Jepara mempunyai potensi yang sampai saat ini belum dioptimalkan, yaitu potensi pariwisata. Kabupaten Jepara merupakan salah satu daerah yang mempunyai beberapa obyek wisata dan menjadi salah satu destinasi wisata di Provinsi Jawa Tengah. Keberadaan Jepara yang bersinggungan dengan Laut Jawa menjadikan Kabupaten ini mempunyai pesona alam pantai yang indah. Berkaitan dengan hal tersebut maka dapat diketahui bagaimana Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Jepara dalam upayanya untuk menumbuh kembangkan industri di sektor pariwisata daerah.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis ukuran daya saing dan menganalisis faktor-faktor daya saing industri pariwisata di Kabupaten Jepara yang memiliki berbagai potensi. Untuk mengukur daya saing industri pariwisata dapat menggunakan variabel daya saing dengan menggunakan kedelapan indikator diantaranya *Human Tourism Indicator (HTI)*, *Price Competitiveness Indicator (PCI)*, *Infrastructure Development Indicator (IDI)*, *Environment Indicator (EI)*, *Technology Advancement Indicaor (TAI)*, *Human Resources Indicator (HRI)*, *Openess Indicator (OI)* dan *Social Development Indicator (SDI)*. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah indeks pariwisata, indeks komposit dan indeks daya saing pariwisata.

Hasil analisis menunjukkan bahwa daya saing industri pariwisata dari kedelapan indikator penentu daya saing menunjukkan kemampuan daya saing yang rendah, sehingga dikatakan daya saing pariwisata di Kabupaten Jepara tergolong rendah.

**Kata Kunci:** Pariwisata, Daya Saing, Jepara, Indeks Pariwisata, Indeks Komposit, Indeks Daya Saing Pariwisata.